

Mardi 22 janvier 2019

Les 3e se sont rendues au ravissant petit théâtre de Vienne pour y voir « Le Lac d'Argent », une œuvre musicale composée par Kurt Weill en 1932 et interprétée par la compagnie «Le Piano Ambulant».

Elle fait le récit d'un homme nommé Severin et de ses amis, habitant sur les bords du Lac d'Argent, dans leurs maisons en mousse. Ils sont frappés par la faim. Cette œuvre en trois actes dénonce avec force la colère née de la faim, l'emprise de l'argent, mais elle célèbre aussi les liens fraternels.

Cette pièce de théâtre est une fable où cruauté et optimisme se côtoient.

Élèves et enseignants ont pu assister à une représentation forte, et tous retiendront la virtuosité des acteurs-musiciens de la compagnie!

Le Théâtre de Vienne propose une année Corneille. Les 4e ont pu assister à la comédie « Le menteur » (Cie Théâtre en Pierres dorées) et beaucoup ont découvert pour la première fois une pièce de théâtre « en vrai ». Les 2des ont savouré une représentation d'Horace, magistralement jouée par Théâtre et Compagnie (Michel Belletante).